



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu



Tabaiba Alta, 23.01.2024

Informationsbrief zum Thema Emotionen / Gefühle

Liebe Familien,

in den nächsten Wochen werden wir mit den Kindern das Thema Emotionen/Gefühle bearbeiten. Uns wird das Farbenmonster besuchen und uns erklären, wie es sich in den unterschiedlichen Situationen fühlt. So werden auch wir, unsere eigenen Gefühle besser erkennen, beschreiben und erklären können.

Im Morgenkreis wird der/die Lehrer/in jedes Kind befragen: „Wie fühlst du dich heute?“ Mit seiner Geburtstagsklammer heftet sich dann jedes Kind bei dem entsprechenden Monster an.

gelb – glücklich / grün – ruhig – gut / blau – traurig / schwarz – ängstlich / rot – wütend

In dieser Zeit finden im Stuhlkreis Gefühlsspiele statt, bei denen die Gestik und Mimik im Vordergrund stehen. Auch ein Gefühle-Lied darf nicht fehlen. Zudem werden verschiedene Bilderbücher angeschaut und besprochen. Gleich nach der ersten Woche werden die Kinder ihre gebastelten Monster mit nach Hause nehmen. Die Kinder werden das Tisch – Monsterspiel und Froschlaunespiel erlernen und eigenständig spielen. Im Bauraum wird mit Luftballons und kleinen Wasserflaschen experimentiert. (Dazu bitte Ihrem Kind eine kleine, leere Plastikkwasserflasche mitgeben).

Wir möchten den Kindern helfen, ihre eigenen Gefühle und die der Anderen zu erkennen und respektieren zu lernen.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um Sie zu begrüßen und Ihnen im Voraus für Ihre Mitarbeit zu danken,

Mit freundlichen Grüßen

Das K3+ Team



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu



Tabaiba Alta, 23.01.2024

Carta informativa sobre el tema emociones/sentimientos

Estimadas familias:

Durante las próximas semanas trabajaremos con el alumnado el tema emociones/sentimientos. Nos visitará el monstruo de colores y nos explicará como se siente en diferentes situaciones. Así podremos reconocer mejor nuestras emociones, aprenderemos a describirlas y explicar cómo nos sentimos.

En la asamblea el/la alumno/a que sea el/la “profe” preguntará a sus compañeros/as: “¿Cómo te sientes hoy?” Cada alumno/a colocará su pinza del calendario de cumpleaños en el monstruo correspondiente a la emoción expresada. Posteriormente algunos/as alumnos/as explicarán porque se sienten así.

amarillo-alegre verde-calmado/a-bien azul-triste negro-miedoso/a rojo-enfadado/a

Durante este periodo, en la asamblea se realizarán juegos con las emociones en los que la mimica y gesticulación tendrán un papel relevante. Por supuesto no faltará la canción de las emociones. Veremos diferentes libros relacionados con el tema, hablando sobre lo que describen. Tras la primera semana el alumnado comenzará a llevar a casa los monstruos de emociones que crearán en el aula. El alumnado conocerá y jugará al juego de mesa del monstruo de colores, así como al juego “humor de rana”. En el aula de construcción se experimentará con globos y pequeñas botellas de agua. (Para ello, pedimos que entreguen a su hijo/a una pequeña botella vacía de plástico para traer al grupo).

Queremos ayudar al alumnado a identificar, reconocer y respetar las emociones y sentimientos propios y ajenos, y actuar de forma acorde a ello.

Aprovechamos la ocasión para saludarles y darles las gracias de antemano por su colaboración.

Saludos cordiales

El equipo de K3+